

Cercle de silence de Toulouse

Le Cercle de silence de Toulouse aura lieu le mardi 29 avril 2025 de 18h30 à 19h30 sur la place du Capitole.

Venez nombreux et invitez vos amis à nous rejoindre !

Notre rassemblement dure une heure mais vous pouvez manifester votre soutien par une participation beaucoup plus brève : même réduite à quelques minutes, votre participation nous est précieuse ! Nous vous précisons que notre rassemblement est bien déclaré à la préfecture, respectant ainsi les règles régissant les manifestations sur la voie publique, et aussi à la mairie de Toulouse.

Des nouvelles du CRA de Cornebarrieu en date du 24 avril 2025 obtenues grâce à la CIMADE

Dans le CRA, il y a actuellement 124 personnes retenues, que des hommes. Les femmes sont maintenant regroupées dans certains CRA comme celui de Marseille.

Le nombre de "longs séjours", avec une durée comprise entre 75 et 90 jours, s'accroît. Cela entraîne une dégradation très nette de la santé psychique de ces personnes qui sont déjà en souffrance de par leur parcours. La réponse à ces souffrances est de les isoler en local "d'isolement disciplinaire" ...

Les chantiers de restauration des locaux vétustes n'ont toujours pas démarré.

Le 6 mai à 17h30, à la bourse du travail place saint Sernin : présentation du rapport annuel de la CIMADE sur les CRA. Cette présentation sera suivie de questions et réponses sur la situation en 2025.

La CIMADE et d'autres associations (Forum Réfugiés-Cosi, SOS Solidarités et France Terre d'asile) assurent la mission assistance juridique des étrangers placés en centre de rétention administrative (CRA).

Sous prétexte d'économie, une proposition de loi vise à éliminer ces associations pour confier cette assistance juridique au personnel de l'Office Français de l'Immigration et de l'Intégration. **Ce projet nous semble bafouer les droits des étrangers !**

Plus de détails sur : <https://www.senat.fr/leg/exposes-des-motifs/pp124-472-expose.html>

Un bref extrait du livre « Homo migrans, une histoire globale des migrations » de J.P. Demoule, archéologue et historien de la protohistoire. Ce livre paru chez PAYOT est disponible à la bibliothèque municipale de Toulouse.

Après l'arrivée des Homo sapiens il y a 40 000 ans, l'actuel territoire français s'est vu colonisé par des agriculteurs proche-orientaux et ponctuellement par d'autres individus de lointaine origine steppique, puis a éclaté en une soixantaine de micro-Etats celtiques conquis par les Romains, qui y laissèrent leur langue, et par différentes populations « barbares », dont les Francs à qui on doit le nom du pays et de ladite langue. Puis se sont succédé Vikings en Normandie, Anglais dans le Sud-Ouest, Arabes dans le Sud, Juifs sépharades et Morisques expulsés d'Espagne, suite des reines, toutes étrangères, mercenaires des armées royales, étrangers pour un tiers, et enfin toute la main d'œuvre ouvrière et tous les réfugiés qui affluèrent au long des 19^{ème} et 20^{ème} siècles et ce, jusqu'à nos jours.[...] L'immigration contemporaine n'est donc qu'un épisode parmi d'autres, certainement pas le dernier, et n'est pas plus « grand-remplaçante » que toutes celles qui l'ont précédée.

Le pape François vient de nous quitter mais nous ne pourrions oublier l'interpellation qu'il a faite sur l'île de Lampedusa: " **Dieu demande à chacun d'entre nous: Où est le sang de ton frère qui crie vers moi ?**"

Nous espérons que votre santé est bonne, que vous prenez bien soin de vous et de vos proches.

Le Comité de Pilotage du Cercle de silence de Toulouse